



Mathias Galler beim Zieleinlauf: Der Hohenemsrer beendete seinen ersten 100-Kilometer-Lauf.

SCHICHTL

## Erfolgreiche Premiere über 100 Kilometer

Ein weiterer Lauf-erfolg für das Ultra-Lauf-Pärchen Kathi Schichtl und Mathias Galler.

**ROTHENBURG** Am vergangenen Samstag fand in Bayern der vierte „Taubertal100“-Lauf statt. Dabei handelt es sich um ein Punkt-zu-Punkt-Rennen, bei dem die knapp 250 Läufer von Rothenburg ob der Tauber bis nach Wertheim laufen – auf dem Radweg direkt neben dem Fluss Tauber. Zu 100 Prozent wird auf Asphalt gelaufen, was untypisch ist

für die Trailläufer **Kathi Schichtl** und **Mathias Galler**. Trotzdem holte sich die Ultraläuferin den Sieg auf der 71-km-Strecke und kam sogar als Gesamt-3. ins Ziel mit neuem Streckenrekord in 6:04 Std.

Der 27-jährige Mathias Galler finishte seinen ersten offiziellen 100-km-Lauf in 9:37 Stunden, gewann in seiner Altersklasse und verfehlte nur knapp die Top 10. „Ich hätte nicht gedacht, dass Asphalt so schmerzhaft sein kann und komme kaum die Stiege hoch und runter“, – lachte Galler danach. Aber bereits nach zwei Tagen ging es schon wieder zum wöchentlichen Lauftreff.